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平成３０年 第７回教育委員会会議（報告） 

 

平成３０年７月１９日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
協議事項１ 
 
 
報告事項１ 
 
報告事項２ 
 
そ の 他 
 

 
平成２９年度美深町教育委員会の活動状況に関す
る点検・評価報告書について 
 
仁宇布小中学校建替基本設計業務について 
 
幼児センター調理室等改修工事について 
 
８月の行事予定について 
 

 
H30.7.19 

 
 

H30.7.19 
 

H30.7.19 
 

 
継続協議 

 
 
資料報告 

 
資料報告 

 
予定説明 
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 平成３０年 第７回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 30年 7月 19日（木）午後 4時 55分～午後 6時 00分 

 

２．開催場所  美深町役場 小会議室 

 

３．出 席 者（１３名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  主    幹 大 堀 裕 康 

 学校給食 C 長 竹 田    哲  副センター長 富 田 由 佳 

 参  事 和 田 政 則  副主幹(社会・体育) 角 田 敏 彦 

 係  長 久 保 元 樹  係 長  渡 辺 弘 規 

      

 

４．所管行政に関する協議等 

   協議事項１  平成２９年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書 

について 

   報告事項１  仁宇布小中学校建替基本設計業務について 

   報告事項２  幼児センター調理室等改修工事について 

   そ の 他  ８月の行事予定について 

          

５．会議記録 

◎ 開  会（午後４時５５分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３０年第７回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

平成３０年第６回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成３０年第６回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 
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教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

（３）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長  

 

教 育 次 長 

教 育 長  

庄 司 委 員  

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

参 事 

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

参 事 

 

庄 司 委 員 

参 事 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

参 事 

教 育 長 

教 育 長   

         

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

教 育 長 

清 水 委 員 

学 校 教 育 係 長 

 

庄 司 委 員 

  

社 会 教 育 係 長 

 

教 育 長 

 

協議事項１「平成２９年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告

書」について説明をお願いします。 

（協議事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 前年度から下がっている評価はないようですが、平成３０年度において実施され

ない事業があれば評価は下がるのでしょうか。 

 実施できない事業の課題はあります。 

他に質疑はありますか。 

それでは、協議事項１については終わらせていただきます。 

 

報告事項１「仁宇布小中学校建替基本設計業務」について説明をお願いします。 

（報告事項１について説明） 

説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

耐力度調査が終了したということは、危険校舎としての補助率５５％は決定した 

のでしょうか。 

調査の結果を基に、北海道と国の認定を受けなければ最終的な決定にはなりませ

ん。 

校舎建築場所は決まっていますか。 

現在検討中です。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑はないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

報告事項２「幼児センター調理室改修工事」について説明をお願いします。 

（報告事項２について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 質疑はないようですので、報告事項２は報告済みとさせていただきます。 

 

次にその他「８月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「８月の行事予定について」について説明） 

 説明が終わりましたが、次回の教育委員会会議の日程を決めさせていただきたい 

 と思いますが、８月２３日（木）１６時から開催を予定します。 

その他ございますか。 

添田町からの訪問団は今までも夏でしたか。 

一昨年まで冬の実施でしたが、冬ですとどうしても雪の影響で交通機関が乱れる

ことが多いため、今年から夏に変更をしました。 

北海道１５０年の年ですが、松浦武四郎関連などで美深町開拓１２０年にあわせ

て行う行事はありますか。 

松浦武四郎関連では郷土資料室の改修を行い、３月に生涯学習講演会を実施し松

浦武四郎の講演をしていただいたところであります。 

美深町１２０年については式典ではなく、１０月１１日記念表彰をする予定で
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                                       す。あとはそれぞれの事業に冠をつけて実施する形となっています。 

  

 

◎ 閉  会（午後６時００分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３０年第７回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成３０年８月２３日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


